

MAGAZINE

Cegah Stunting, Satgas TMMMD Ke-115 Kodim 0719/Jepara Gelar Penyuluhan Kesehatan di Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Oct 19, 2022 - 18:13



Satgas Gelar Kegiatan Non Fisik Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Tahun 2022 di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat dalam kegiatan Non Fisik kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) tahun 2022 di Desa

Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara menggelar penyuluhan Kesehatan Stunting, Posyandu, dan Pos Bindu PTM oleh Dinas Kesehatan Pemkab Jepara.

Ketika di konfirmasi awak media Indonesiasatu.co.id, Dansatgas TMMD 115 Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP., mengungkapkan, kegiatan ini tidak hanya dalam bentuk program pembangunan fisik semata, melainkan juga terdapat program pemberdayaan masyarakat.



Program TMMD ini, tidak hanya di bidag fisik saja, akan tetapi terdapat berbagai kegiatan pemberdayaan ke masyarakat dalam bentuk sosialisasi dengan pihak terkait. Dalam hal ini Pemkab Jepara melalui OPD terkait. Seperti yang sudah terlaksana beberapa hari lalu dilaksanakannya Sosialisasi oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Jepara.

"Kemudian hari ini (red_Selasa, (18/10/2022) dilaksanakannya penyuluhan Kesehatan Stunting, Posyandu, dan Pos Bindu PTM oleh Dinas Kesehatan Pemkab Jepara", ujarnya, Selasa, (18/10/2022) di lokasi TMMD, pada awak media Indonesiasatu.co.id.

Lanjut, Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP., penyuluhan ini dilakukan dalam mendukung visi dan misi Kabupaten Jepara yang Sehat, Mandiri, Berdaya saing, Agamis, dan Sejahterah.

"Program pemberdayaan ini dilaksanakan dalam mendukung visi dan misi Kabupaten Jepara yang Sehat, Mandiri, Berdaya saing, Agamis, dan Sejahterah. Terkhusus, penyuluhan Stunting, Posyandu, dan Pos Bindu PTM ini sebagai bentuk dukungan visi Kabupaten Jepara," ujarnya, Dansatgas TMMD 115 Kodim Jepara.

Danramil 12/Donorojo, Kaptan Chb Edi Susanto menambahkan, sosialisasi pencegahan bahaya stunting pada anak dengan meningkatkan posyandu dan posbindu bertujuan agar para kader posyandu semakin memiliki wawasan dan pengetahuan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari terkait pelaksanaan posyandu

maupun Pos Bindu PTM di lingkungannya.

"Terima kasih atas kehadiran kepada para peserta dan narasumber kita dari Puskesmas Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara dalam sosialisasi pencegahan bahaya stunting pada anak dengan meningkatkan peran Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) dan Pos Binaan Terpadu (Posbindu) sebagai upaya membantu masyarakat dengan memberikan pemahaman masalah kesehatan dalam rangka mengikuti kegiatan Sasaran Non Fisik TMMD Ke-115 tahun 2022 diwilayah Kabupaten Jepara. Tepatnya, di Desa Ujungwatu", paparnya.

Yang Terakhir, Danramil 12/Donorojo menyampaikan, harapannya dengan adanya penyuluhan ini, akan memberikan manfaat bagi peserta dan masyarakat.

"Semoga adanya penyuluhan ini dapat menambah wawasan serta pengetahuan dan bermanfaat bagi diri sendiri, keluarga dan lingkungan dalam upaya pencegahan penyakit", ungkapnya.

Pantauan media Indonesiasatu.co.id dalam penyuluhan itu narasumber berasal dari Kepala Puskesmas Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Laksmi Lukiswati, S.ST., M.M., beserta rombongan, dan dihadiri oleh perwakilan masyarakat serta Perangkat Desa Ujangwatu.

Redaktur : Widodo

Kontributor : JIS Agung